

## **Augmentation exponentielle du prix d'un médicament : Martin Shkreli fait des émules !**

Abderrahim DERRAJI - 2018-09-12 12:22:13 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Tout comme Martin Shkreli, Nirmal Mulye, PDG d'un laboratoire pharmaceutique du Missouri a augmenté le prix d'un médicament à base de nitrofurantoïne de plus de 400 % le mois dernier. Cet antibactérien de la famille des nitrofuranes utilisé depuis les années cinquante dans la prise en charge des infections de la vessie, a vu son prix passer de 474,75 à 2392 dollars. Nirmal Mulye se défend en invoquant le "devoir moral de faire de l'argent quand c'est possible... de vendre un produit au prix le plus élevé". Pour se justifier, il a aussi évoqué l'augmentation de 300% pratiquée par Gasper Pharma sur un de ses produits. Les deux sociétés profitent d'une pénurie qui affecte actuellement l'approvisionnement de leurs deux médicaments aux États-Unis.